La Province Nord informe les parents d'élèves des mesures de reprise scolaire suivantes :

Pour les écoles primaires publiques :

- Les écoles de Poum et Koumac accueilleront les élèves à temps complet.
- Les écoles primaires de Canala, Kouaoua, Poya, Nepoui, Pouembout, Ouegoa, Kone et Voh offriront aux élèves un accueil temporaire aménagé.
- Les écoles de Pouebo, Kaala-Gomen, Houailou, Ponérihouen, Poindimié, Touho et Hienghène resteront fermées avec une continuité pédagogique.

Les parents d'élèves sont priés de prendre l'attache des directeurs d'écoles pour plus de précisions sur les formats d'accueil proposés.

Pour les internats:

Sous réserve de la réouverture des collèges, seul le personnel des internats de Koumac et Koné est convié à se présenter dès le dimanche 30 juin 2024 aux horaires habituels.

Les autres internats provinciaux restent fermés jusqu'à nouvel ordre.

Ces programmations sont dépendantes de la sécurité et de l'accessibilité des axes routiers et la libre circulation du personnel pour se rendre sur les lieux de travail respectifs.

Les parents d'élèves sont priés d'être à l'écoute attentive des sites officiels pour d'éventuelles modifications.

La Province Nord remercie les parents d'élèves pour leur patience et s'excuse pour les désagréments indépendants de sa volonté.

La secrétaire générale de l'assemblée de p province Nord

Lusia ROUSSEAU